

EDITORIAL REVISTA SEMILLA CIENTÍFICA

La investigación formativa es parte medular en el Modelo educativo curricular Neociberhumanista de nuestra casa de estudios superiores, UMECIT.

Fomentar la investigación es un proceso que iniciamos desde el aula y que se impulsa, conscientes de la importancia que tiene la praxis investigativa en el perfil de egreso de nuestros estudiantes.

En un mundo donde el conocimiento es el activo más valioso, es fundamental contar con espacios como la revista de investigación formativa SEMILLA CIENTÍFICA, que no sólo promueven la investigación, sino que también la visibiliza y convierte cada uno de sus artículos, en un referente para todos los interesados en el desarrollo académico y científico.

En la República de Panamá, la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación es el ente regula la investigación y dentro de sus objetivos estratégicos está apoyar y promover la investigación en todas sus formas, incluida la investigación formativa, que es crucial para el desarrollo académico y el avance de la sociedad. Adicionalmente, respalda iniciativas que fomenten la investigación formativa, en esa búsqueda de la excelencia académica y el avance científico en el país.

UMECIT se articula y se suma a esa importante intención nacional y cada vez desarrollamos más acciones y destinamos más recursos que permitan fortalecer competencias, habilidades y capacidades de investigación en nuestros estudiantes.

En ese marco, siempre nos enorgullece saber que la revista SEMILLA CIENTÍFICA, esta vez en su edición No. 5, se convierte poco a poco, en un referente en la visibilidad de la investigación formativa de nuestra casa de estudios, sirviendo como una fuente de consulta para todos nuestros jóvenes académicos y la comunidad científica en general.

SEMILLA CIENTÍFICA es un espacio que hemos hecho parte de los elementos que nos distinguen, de nuestra identidad y es justamente, porque cada número lleva dentro, lo que nuestros investigadores nóveles producen.

En esta edición que presentamos en el marco de nuestro aniversario número 20, merece especial reconocimiento la labor de cada docente de UMECIT que han hecho propio nuestro modelo educativo; que han comprendido, internalizado y sobre todo vivenciado, la relevancia que tiene sembrar en cada estudiante, la semilla por el descubrimiento, por la curiosidad y por la búsqueda del conocimiento a través de la ciencia.

Cada número es un regalo y una recompensa a ese trabajo arduo y con tanto compromiso, que inicia en el aula, se extiende a cada Jornada estudiantil de investigación y cierra de manera magistral en cada artículo publicado.

Celebro como Rector cada página, cada aporte, cada reflexión. Vamos por buen camino en esta tarea de hacer de la investigación, parte de nuestra cotidianidad, de nuestro quehacer en el aula.

Que este número de Semilla Científica y los que están por venir, les inspire. Que sea un estímulo para potenciar su curiosidad intelectual y el punto de partida para generar ideas y proyectos que les potencien en su proceso de formación universitaria

Dr. José Alberto Nieto Rojas
Rector de la Universidad UMECIT